

# *La présidente argentine annonce la construction de 8 autres satellites.*

---



Buenos Aires, 1 octobre, (RHC-PL).-La présidente argentine, Cristina Fernández, a annoncé que son pays construira 8 autres satellites dans le cadre d'une politique de développement technologique. C'est pourquoi elle enverra au Congrès un nouveau projet concernant ce thème.

Cristina Fernández a fait l'annonce suite au lancement avec succès de l'Arsat-2, depuis le Centre Spatial de Kourou, en Guyane Française.

La dirigeante argentine a expliqué que l'objectif est de protéger les positions géostationnaires du pays sud-américain, de garantir le développement technologique et durable de cette industrie.



**Radio Habana Cuba**